



浅口市立鴨方西小学校

かもにしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R5. 3. 3



【6年生を送る会(3月3日)】

3月3日は、6年生を送る会でした。5年生が中心になって、6年生を送る会の企画や準備を進めて、今日の日を迎えることができました。

まずは、6年生の入場です。司会を務める5年生が、6年生一人一人の紹介文をアナウンスしている中、体育館の舞台そでから、主役の6年生が登場し、5年生の「開会宣言」とともに会はスタートしました。



今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるため、1年生から5年生は、学年毎に色々なプログラムを考えて披露しました。1年生は、「ドキドキドン！中学生（替え歌）」、2年生は「エビカニクス（ダンス）」、3年生は「8の字跳び」、4年生は、なんと6年生が運動会で披露した「組体操」にチャレンジ。「エビカニクス」と「8の字跳び」は6年生も参加して一緒に楽しみました。



5年生は「6年生クイズ」と「6年生ヒストリー（動画）」を披露しました。6年生は、自分たちが1年生だった頃、あるいは2年生だった頃を動画で振り返り、懐かしい思いと、成長した自分に感慨深げでした、



【5年生企画： 6年生クイズ】



【5年生企画： 6年生ヒストリー（動画）】

最後は、6年生からお返しの演奏「ウィーアー！」で締めくくりました。「ウィーアー！」は「仲間と夢を追いかける」という意味だという説明を聞き、6年生の熱い思いを受け取ることができました。



6年生の皆さん、送る会はとても楽しく、1年生から5年生の思いが伝わってきて、感動しましたね。5年生の皆さん、企画・準備・運営、大活躍でした。今日の会の成功は、5年生が力を合わせて進めてくれたおかげです。

今日、鴨方西小学校が、6年生を送る会で、心を一つにして盛り上がりました。この115名全員で過ごす3学期も、残すところ、2週間です。思い残すことのないように、声をかけあって、1日1日を大切に過ごしましょう。樹木のネームプレートは、6年生から在校生へのプレゼントです。6年生、卒業制作、有難うございました。

